



PROGRAMA: TRANSMISIÓN EN VIVO ENERGÍA

Ecopetrol prioriza gas como eje de la transición energética y deja de lado el fracking

martes, 12 de septiembre de 2023

f t in

Ecopetrol cumplió 15 años cotizando en la bolsa

Foto: **Ecopetrol** compartió ajustes en su estrategia para 2040 en la conmemoración de 15 años en Nyse



Una de las apuestas para la estrategia 2040 es que Isa pase de pesar alrededor de 10% del Ebitda hasta 22% o 26%; y los negocios de bajas emisiones sean cerca de 22% o 25%

[JULIANA VALENTINA ARENALES](#)
[CAROLINA SALAZAR SIERRA](#)

Este lunes, **Ecopetrol** fue el protagonista en la Bolsa de Valores de Nueva York, pues tocó la campana para conmemorar sus primeros 15 años de cotización en esta plaza bursátil.

Uno de los puntos claves del día fue la presentación de los ajustes de la Estrategia 2040, en la cual hay importante atención en la energía eólica y solar en La Guajira, **pero también está la confirmación de un gran potencial de gas en el Caribe costa afuera, lo que pone al combustible como el energético de la transición.**

“El gran fortalecimiento de las energías renovables de las que Colombia goza de una región en la que Colombia tiene mundialmente reconocidos grandes potenciales de reservas de energía eólica y solar, como es La Guajira. **Por eso, en ese gran potencial, estamos hablando prácticamente de 55.000 megavatios de potencial de desarrollo que**

ARTÍCULO RELACIONADO

Ecopetrol toca la campana en Bolsa de NY y presenta cambios en su Estrategia a 2040



Agregue a sus temas de interés

LOS CONTRASTES

Saúl Kattan

Presidente de la Junta Directiva de
Ecopetrol

"Tenemos hallazgos importantes, que son los de costa afuera en el Caribe Colombiano, con socios de talla mundial, como son Shell, Oxy y Petrobras".

Saúl Kattan, presidente de la Junta Directiva, dijo que el compromiso con la transición no es solo un discurso, "hemos demostrado, especialmente en los últimos dos años, que es importante no solo para el planeta, sino que es muy importante para la sostenibilidad del negocio a largo plazo. Hemos tomado acciones muy concretas, la primera es la compra de la mayoría accionaria de ISA".

Otro eje central en la Estrategia 2040, entonces, es ISA. **"ISA agotó el cupo previsto a 2030, nos toca reorientar las inversiones que se ha ganado ISA**

en América Latina en construcción de vías y transmisión de electricidad", dijo Roa. En cuanto al aporte de ISA al grupo, este podría pasar de ser de 22% a 26% del Ebitda a 2040. Además, los negocios de transición energética pasarán a representar hasta 25%.

En cuanto a exploración, Kattan aseguró que "nos hemos dado cuenta que somos más eficientes desarrollando campos que exploraciones nuevas. Ahí le estamos apostando". Y también hizo referencia al potencial del Caribe. **"Tenemos hallazgos importantes, que son los de costa afuera en el Caribe colombiano, donde con socios de talla mundial, como son Shell, Oxy y Petrobras, pensamos no solo cambiar la historia de Ecopetrol en los próximos años, sino seguramente la historia del país"**.



Agregue a sus temas de interés

Ecopetrol

Wall Street

transición energética

Administre sus temas



Agregue a sus temas de interés

Ecopetrol

Wall Street

transición energética

Administre sus temas



Agregue a sus temas de interés

Ecopetrol

Wall Street

transición energética

Administre sus temas

Ecopetrol

Wall Street

transición energética

ECOPETROL FUE PROTAGONISTA EN WALL STREET



Gráfico LR

Sobre el fracking, uno de los cambios es que Roa señaló que no se contempla el desarrollo en Colombia de la actividad de exploración de hidrocarburos en yacimientos no convencionales **"tenemos restricciones. Un proyecto de ley prohibiendo la actividad de los proyectos no convencionales, eso hace que lo que teníamos de expectativa frente a estos desarrollos, lo tengamos que reevaluar"**.

Y añadió que hubo mejores resultados en la cuenca Permian, en Estados Unidos, "100.000 barriles por día, que nos permiten robustecer nuestro sistema de reservas, con un negocio que hoy es altamente rentable".

El Ebitda se va a transformar en 2040

Administre sus temas

Wall Street

transición energética

Administre sus temas

Ricardo Roa, presidente de la compañía energética, indicó que se entregarán aportes históricos a la Nación, "vamos a seguir manteniendo nuestra meta de estar entre US\$13.000 y US\$14.000 millones de Ebitda. Ahora la matriz nos hace pensar en 50% en el negocio tradicional y 50% en la diversificación. ISA, que hoy representa cerca de 8% o 10% del Ebitda de la compañía, va a pasar a pesar de 22% a 26% en 2040. Y los negocios de bajas emisiones y de la transición serán cerca de 22% a 25% del Ebitda. Esa es la gran meta que tenemos de transición".

f t in

GUARDAR

CONOZCA LOS BENEFICIOS EXCLUSIVOS PARA NUESTROS SUSCRIPTORES



CENTRO DE CONVENCIONES

Reviva en primera fila todos los foros y cátedras de La República

SUSCRIBASE YA

TENDENCIAS

1 **LABORAL**
Dian llegó a acuerdo con sindicato para formalización de más de 10.000 trabajadores

2 **INDUSTRIA**
"Somos el mayor comprador de papa industrial con más de 100.000 toneladas al año"

3 **AMBIENTE**
Claudia López le respondió a Petro sobre la licencia ambiental de la Avenida Boyacá

4 **EE.UU.**
Apple lanza el iPhone 15 con novedades en los puertos de carga y cámaras traseras

5 **DEPORTES**
Alcalde de Barranquilla dice que no serán sede de F1 por falta de interés del Gobierno

6 **BOLSAS**
El dólar mantuvo su tendencia bajista a la espera de los datos de inflación en EE.UU.

MÁS DE ECONOMÍA



COMERCIO | 11/09/2023

Colombia mostró preocupación sobre reglamento de comercio libre de deforestación

En una carta conjunta entre 11 países de América Latina, tres de Asia y Tres de África, se mostraron reparos al reglamento de la UE



ENERGÍA | 11/09/2023

Cambios en la estrategia de Ecopetrol no contemplan el fracking en Colombia

Después del toque de campana en Nyse, Ecopetrol presentará tres cambios a su Estrategia 2040, entre ellas, la palanca estratégica del Caribe Offshore



AMBIENTE | 12/09/2023

Claudia López le respondió a Petro sobre la licencia ambiental de la Avenida Boyacá

Con la licencia se busca extender la avenida Boyacá hasta la avenida Guaymaral. Se prevé que la construcción comience en 2024

MÁS ECONOMÍA >



MADRID
Morgan Stanley comunicó a Cmv participación de 12,178% en capital de Telefónica



TURISMO
Anato espera alta demanda turística para final de año con la moderación de precios



JUDICIAL
Imputan cargos a exfuncionario de la ANI por posible favorecimiento en Ruta del Sol II



COMERCIO
LeBron James, Tiger Woods y Toto Wolff, entre los nuevos multimillonarios según Forbes



BOLSAS
Éxito se alista para tocar la campana en la Bolsa de Nueva York el 15 de septiembre



LABORAL
Claves para abordar la renuncia silenciosa y evitar la rotación frecuente de empleados



© 2023, Editorial La República S.A.S. Todos los derechos reservados.
Cr. 13a 37-32, Bogotá
(+57) 1 4227600

SUSCRÍBASE

TODAS LAS SECCIONES

- | | | |
|---------------------|---------------|------------------|
| Agonegocios | Alta Gerencia | Análisis |
| Asuntos Legales | Caja Fuerte | Comunidad |
| | | Empresarial |
| Consumo | Economía | Empresas |
| Especiales | Eventos | Finanzas |
| Finanzas Personales | Globoeconomía | Indicadores |
| Infraestructura | Inside | Internet Economy |

MANTÉNGASE CONECTADO

- Mesa de Generación de Contenidos
- Nuestros Productos
- Contáctenos
- Aviso de privacidad
- Términos y Condiciones
- Política de Tratamiento de Información
- Política de Cookies

